
REQUERIMENTO
Nº432/2009

“Solicita ao Executivo informações 
sobre o centro esportivo  da Barra 
do Una”.

Senhor Presidente,

                     Considerando que foi  inaugurada uma praça na Rua 
Cravinhos no bairro da Barra do Una com o nome de uma moradora ilustre 
do bairro, a senhora Conceição Amâncio de Oliveira;

Considerando  que  na  Administração  passada  o 
executivo construiu um centro esportivo neste espaço;

Considerando  que  em  visita  à  residência  dos 
herdeiros  desta  ilustre  moradora,  este  vereador  foi  questionado  se, 
oficialmente,  existe  a referida  praça ou o centro esportivo  a incorporou 
como nome; 

                            É que:



                           O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em 
vigor  REQUER,  seja  oficiado  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal,  para 
informar a esta Casa de Leis o que segue:

• Esta praça oficialmente existe com o nome a qual  foi  inaugurada 
antes ou foi incorporada pelo centro esportivo?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS.

 11 de Maio de 2010.

JOÃO AMÂNCIO DOS SANTOS 
“Noca”

Vereador
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